

EL CEO

Acciones de Crédito Real continúan en declive; están en 1.47 pesos

Las acciones de Crédito Real continúan experimentando fuertes caídas en la Bolsa Mexicana de Valores (**BMV**), luego de que el lunes retrocedieron a un nuevo mínimo histórico.

Al cierre del lunes, Crédito Real perdió 23.83%, a **1.47 pesos por unidad**, marcando un nuevo mínimo desde el 11 de febrero, cuando retrocedió 32.99%; sin embargo, esta mañana las acciones muestran una ligera recuperación.

A las 10:30 a.m. (hora de la Ciudad de México), Crédito Real sube 0.68%, de acuerdo con datos de Investing.com, a medida que el mercado espera detalles acerca del **proceso de reestructuración financiera** que emprenderá.

De acuerdo con un informe de **Moody's**, el incumplimiento de Crédito Real afectará "la reputación" del sistema financiero no bancario, ya que podrían enfrentarse a restricciones al momento en que soliciten un préstamo en el mercado bursátil.

El impago de Crédito Real es negativo para otras compañías financieras porque reducirá su acceso al mercado, disminuyendo su capacidad para financiar el crecimiento del crédito o refinanciar vencimiento de deuda, destaca el informe de la calificadora.

Moody's agregó que la situación de Crédito Real también apunta a las dificultades que enfrentan las entidades financieras mexicanas en general para otorgar préstamos a pequeñas y medianas empresas, y a los consumidores, incluso en formatos de préstamos más seguros, como los préstamos sobre nómina de Crédito Real.

Fitch Ratings baja calificación a Crédito Real por impago

Fitch Ratings bajó la calificación crediticia a RD (incumplimiento restringido) en moneda nacional y extranjera a Crédito Real tras el anuncio de impago de un bono de 170 millones de francos suizos que tenía como fecha límite el 9 de febrero.

Además, la calificadora consideró en su análisis que tras el incumplimiento del pago, el acceso de Crédito Real a fondeo en los mercados financieros y proveedores de fondeo será altamente limitado en los próximos meses.

Lo anterior sucedió luego de que la **Sofom** dio a conocer que trabajaba en una reestructura del negocio ante el impago de un bono de 170 millones de francos suizos que tenía como fecha límite el 9 de febrero.

Mediante un comunicado afirmó que algunos de los elementos de la estrategia de su reestructura incluyen la implementación de un préstamo garantizado estructurado, aunque éste no se ha materializado.

De igual forma, indicó que trabaja diligentemente en la ejecución de una estrategia de distintas vertientes para fortalecer la liquidez de su negocio y, en el corto plazo, abordar el vencimiento del bono suizo, del 9 de febrero.